
    

（２０（２０（２０（２０１３１３１３１３年度）第年度）第年度）第年度）第 9999 回回回回運営委員会議事録運営委員会議事録運営委員会議事録運営委員会議事録        

    

日時 2013 年 12 月 21 日（土）15 時 00 分～16 時 45 分 

場所 勤労青年会館 会議室 

出席 河野団長、多治見副団長、内山副団長、瀧下技術委員長、市原会計、主藤事務局長、 

     

 

 

議事内容 

１． 技術委員会報告 

1）練習予定 

①３月１日までの土曜日のうち、1/18、2/1、2/8、3/1、の指揮者が未定。 

②峯岸先生中心に予定を組むが、都合の悪い日は、松田怜先生中心に検討する。及び、峯岸先生に指揮者紹介を 

お願いしている。 

③当面の練習曲：「夢見る頃を過ぎても」（山室紘一編曲「男声合唱の定番」） 

④第１１回定演ステージ構成、曲目案。 

 検討中 … 早めに決められるよう進める 

 

２．月次会計報告 

①団員減のため、かなり厳しく推移している 

②毛利さん、中村哲さんへの対応 

 ・毛利さん … 状況確認。休団届（メール、文書 or 口頭）連絡：内山さん。 

 ・中村哲さん…休団届出してもらう 

③次回は、もう少しわかりやすい表で報告。 

 

３．鹿内先生後任指揮者の選任について 

①仲光先生 … ある程度のリスクを承知の上で、定演１ステージと、月１回の練習をお願いする。 

②団員からの推挙：心当たりのありそうな数名の団員から、推挙してもらう。及び全員への声かけ。 

③技術委員会と密に連絡を取りながら進める。最終的には、技術委員会で決定し、運営委員会で承認。 

④指揮者協会利用の検討。 

 

４．その他 

①新年会の開催 

 …１月１８日（指揮者が未定の日）18：00～ 豊田近辺で内輪で実施。 

②八王子市民合唱の集いの DVD 購入について。： 

…購入する。 ダビングできるようなら、山本さんにダビングしてもらい団員に販売する。 

③鹿内先生送別会に、花束贈呈について 

 …最終練習日、１２/２１の練習後花束を贈呈する。 

④踊場さん退団について 

 …踊場さんが担当していた、「会計監査」「楽譜担当」の後任の検討。 

⑤定演会計余剰金の本会計への移行と整理：次回役員会で検討予定 

⑥団員増強プロジェクト設置の検討 

⑦総会：3 月 29 日、会計実績報告、運営委員メンバー報告。 

 

 

    《次回役員会は、1/18（土）13 時から（勤労和室）》                      以上     


